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Подготовка к ежегодной сессии в Ванкувере

Члены ПА обсудили на «лайнсвайлерском» семинаре будущее европейской безопасности

Продолжается подготовка к 30-й ежегодной сессии ПА ОБСЕ на 
тему «Укрепление региональной безопасности путем развития 

демократических и инклюзивных обществ: роль ПА ОБСЕ», 
которая пройдет с 30 июня по 4 июля 2023 года в Ванкувере, 
Канада. Среди всех делегаций ПА ОБСЕ были распространены 
процедурные документы. Кроме того, на сайте ПА опубликованы 
доклады и проекты резолюций Общих комитетов, проект 
программы сессии, а также важные даты в связи с предстоящей 
ежегодной сессией.

На конференции ПАСЕ в Берне ГС Р.Монтелла обсудил деятельность в сфере наблюдения за выборами 
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5–7 мая свыше 30 участников, включая парламентариев, ученых, 
должностных лиц ОБСЕ и представителей международных 

организаций, приняли участие в шестом «лайнсвайлерском» 
семинаре, который в этом году проходил в Берлине при поддержке 
делегации Германии в ПА ОБСЕ и Министерства иностранных дел 
ФРГ. Мероприятие было посвящено обмену передовым опытом и 
уроками, извлеченными в ходе работы полевых миссий ОБСЕ в 
Юго-Восточной Европе, Молдове и Украине, а также рассмотрению 
текущих вызовов и будущего Организации.

Открывая конференцию, Робин Вагнер, глава немецкой 
делегации в ПА ОБСЕ, отметил широкий спектр текущих 
комплексных вызовов в сфере безопасности и указал на важное 
значение обмена мнениями и сопряжения усилий в интересах 
оказания поддержки ОБСЕ в реализации ее миссии по обеспечению 
всеобъемлющей безопасности. Председатель ПА ОБСЕ Маргарета 
Седерфельт (Швеция) подчеркнула пользу неформальных 
контактов среди парламентариев и площадки ПА ОБСЕ для 
рассмотрения крайне важных вопросов, включая последствия 
войны в Украине для региона ОБСЕ и дальнейшее направление 
развития архитектуры безопасности в Европе.

В рамках состоявшихся дискуссий было отмечено, что полевые 
миссии ОБСЕ оказывают незаменимую поддержку национальным 
властям, гражданскому обществу и другим заинтересованным 
сторонам государств-участников в сфере деятельности 
правоохранительных органов, судебных реформ, свободы СМИ 
и т. д. По мнению делегатов, укрепление потенциала государств-
участников на национальном уровне с помощью миссий «на 
местах» представляет крайне важное значение, в особенности 
с учетом растущего числа угроз в области безопасности во всем 
регионе ОБСЕ. При этом была выражена обеспокоенность по 

поводу того, что отсутствие консенсуса по вопросам принятия 
сводного бюджета, назначения старших должностных лиц, 
утверждения повестки дня заседаний существенно подрывает 
способность ОБСЕ продолжать свою деятельность.

Посол Игорь Джундев, Председатель Постоянного совета 
ОБСЕ, напомнил о том, что ОБСЕ является уникальной 
организацией в сфере безопасности и акцентировал 
необходимость ее сохранения и поддержания работы ее 
институтов и инструментов.

Рассуждая о будущем, участники отметили особую роль 
ОБСЕ в поддержании европейской системы безопасности, в 
частности посредством ее инструментов - от миссий на местах 
до механизмов в сфере посредничества, обучения и технической 
помощи – которые продемонстрировали свою эффективность в 
Украине. При этом для того, чтобы ОБСЕ продолжала оказывать 
существенную поддержку Украине и смогла оправдать ее 
ожидания, необходимо переосмыслить миссию Организации с 
тем, чтобы обеспечить значимую помощь «на местах», в том 
числе путем консолидации ее политического и дипломатического 
профиля, укрепления координации и диалога с руководством 
Украины и другими международными организациями. Для этого 
требуется финансовая поддержка и политическая воля со стороны 
государств-участников.

В своих заключительных комментариях Генеральный секретарь 
Роберто Монтелла напомнил парламентариям о значительных 
достижениях ОБСЕ и конкретной пользе усилий Организации для 
более чем одного миллиарда граждан во всем регионе ОБСЕ. Он 
настоятельно призвал парламентариев к решительным действиям 
по формированию политической поддержки Организации со 
стороны их правительств.

Генеральный секретарь Роберто Монтелла принял участие 
в конференции Парламентской ассамблеи Совета Европы, 

посвященной наблюдению за выборами во времена кризиса, 
поделился опытом ПА ОБСЕ и уроками, извлеченными в 
ходе наблюдения за выборами в период пандемии COVID. В 
конференции, организованной при поддержке Парламента 
Швейцарии, приняли участие парламентарии, представители 
органов, отвечающих за организацию выборов, и другие эксперты.

В ходе двухдневной конференции рассматривались такие 
вопросы, как проведение выборов в контексте природных бедствий 
и военных конфликтов, а также влияние цифровой трансформации 
на выборы.

В преддверии конференции Р.Монтелла и сотрудники 
Международного секретариата приняли приглашение Генерального 
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На прошлой неделе в рамках подготовки к ежегодной сессии 
сотрудники Международного секретариата посетили Ванкувер 
и провели координационную встречу с командой Парламента 
Канады. Густаво Пайярес, Одиль Леларж, Димитрий Тодорич и 
Стивен Пол обсудили с коллегами из канадского Парламента 
логистические, технические аспекты и вопросы безопасности. 
Команда ПА посетила Конференц-центр Ванкувера и дала 
положительную оценку места проведения, программы и 
мероприятий сессии.

секретаря ПАСЕ Деспины Хадзивасилиу и обсудили совместно с 
коллегами из ПАСЕ, БДИПЧ ОБСЕ и Парламентской ассамблеи 
НАТО пути наращивания взаимодействия в области наблюдения за 
выборами.
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